

ORDEN de 30 de noviembre de 1967 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia del Tribunal Supremo, dictada con fecha 23 de octubre de 1967, en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Timoteo Gallego Ballesteros.

Excmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo, entre partes: de una, como demandante, don Timoteo Gallego Ballesteros, ex Guardia civil, representado por el Procurador don Joaquín Alfaro Lapuerta, bajo la dirección de Letrado, y de otra, como demandada, la Administración Pública, representada y defendida por el Abogado del Estado, contra acuerdos del Consejo Supremo de Justicia Militar de 26 de octubre de 28 de diciembre de 1965, sobre señalamiento de haber pasivo, se ha dictado sentencia con fecha 23 de octubre de 1967, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que debemos declarar y declaramos la inadmisibilidad alegada por el representante de la Administración al amparo del apartado c) del artículo 82 de la Ley Jurisdiccional respecto al recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Timoteo Gallego Ballesteros, ex Guardia civil, contra acuerdo del Consejo Supremo de Justicia Militar de 28 de diciembre de 1965, desestimatorio del recurso de reposición promovido contra otro acuerdo de dicho Alto Cuerpo de 26 de octubre del mismo año, denegatorio del señalamiento de haber pasivo; sin hacerse especial declaración sobre imposición de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», definitivamente juzgando lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo prevenido en el artículo 105 de la Ley de lo Contencioso-administrativo de 27 de diciembre de 1956 («Boletín Oficial del Estado» número 363).

Lo que por la presente Orden ministerial digo a V. E. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. E. muchos años.
Madrid, 30 de noviembre de 1967.

MENENDEZ

Excmo. Sr. Teniente General Presidente del Consejo Supremo de Justicia Militar.

MINISTERIO DE HACIENDA

ORDEN de 15 de noviembre de 1967 por la que se habilita como punto de tercera clase el lugar situado entre las mugas 57 y 58 de la frontera hispano-francesa de la provincia de Navarra, para exportación de piedra arenisca de una cantera situada en el municipio del Valle del Baztán.

Ilmo Sr.: Vista la petición formulada por don José Tomasa Dendarrieta en solicitud de que se habilite un punto de tercera clase en la frontera con Francia en la parte de línea limítrofe correspondiente a las mugas o mojones 58 a 58 de la provincia de Navarra, para el despacho en régimen de exportación de piedra arenisca de una cantera situada en territorio nacional, paraje denominado «Monte de Peña Plata», municipio del Valle del Baztán;

Resultando que la salida de la piedra extraída no puede realizarse por otro lugar con habilitación existente, por carecerse de carretera de acceso desde la cantera hasta Zugarramurdi, distante 3 kilómetros, desde donde se enlazaría con Dancharinea;

Resultando que se han emitido informes por la Delegación de Hacienda de la provincia, Administración Principal de Aduanas, Cámara Oficial de Industria y Navegación, todos ellos favorables, así como por la 521 Comandancia de la Guardia Civil, que subraya la necesidad de una intensificación de la vigilancia de las Fuerzas del Resguardo en dicho lugar, en caso de autorizarse lo solicitado.

Visto el artículo tercero de las vigentes Ordenanzas de la Renta de Aduanas,

Este Ministerio, de conformidad con la propuesta formulada por V. I., ha acordado:

1.º Habilitar como punto de frontera con habilitación de tercera clase para exportación de piedra arenisca a Francia, obtenida en cantera situada en el paraje denominado «Monte de Peña Plata», del municipio del Valle del Baztán, el lugar de la línea fronteriza comprendido entre las mugas o mojones números 57 y 58 que sea más apropiado por sus condiciones topográficas para efectuar dicha operación.

2.º La exportación se realizará con intervención de la Delegación de Dancharinea, bajo la vigilancia del Resguardo del puesto de Zugarramurdi.

3.º Corresponderá al peticionario el abono de dietas y gastos de locomoción que se originen como consecuencia de las operaciones realizadas en dicho punto.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 15 de noviembre de 1967.—P. D., el Subsecretario de Hacienda, Luis Valero.

Ilmo. Sr. Director general de Aduanas.

ORDEN de 16 de noviembre de 1967 por la que se conceden a la Empresa «Comatisa» los beneficios fiscales que establece la Ley 152/1963, de 2 de diciembre.

Ilmos. Sres.: Vista la resolución del Ministerio de Industria de fecha 17 de octubre de 1967, por la que se declara a la industria frigorífica proyectada por la Empresa «Comatisa», con emplazamiento en Cádiz, avenida del Puerto, número 2, comprendida en el grupo segundo, apartado dos, «Transportes frigoríficos», de los previstos en el artículo quinto del Decreto 4215/1964, de 24 de diciembre, por el que se aprueba el programa de la Red Frigorífica Nacional,

Este Ministerio, de conformidad con lo establecido en el apartado cuarto de la Orden de la Presidencia del Gobierno de 27 de enero de 1965, ha tenido a bien disponer lo siguiente:

Primero.—Con arreglo a las disposiciones reglamentarias de cada tributo, a las específicas del régimen que deriva de la Ley 152/1963, de 2 de diciembre, y al procedimiento señalado por la Orden de este Ministerio de 27 de marzo de 1965, se otorgan a la Empresa «Comatisa», de Cádiz, por la industria de transportes frigoríficos en barco frigorífico en construcción los siguientes beneficios fiscales

a) Libertad de amortización durante el primer quinquenio.
b) Reducción del 50 por 100 del Impuesto General sobre Transmisiones Patrimoniales y Actos Jurídicos Documentados, en los términos establecidos en el número dos del artículo 147 de la Ley 41/1964, de 11 de junio.

c) Reducción del 50 por 100 de los derechos arancelarios e Impuesto de Compensación de gravámenes interiores que grave la importación de bienes de equipo y utillaje cuando no se fabrique en España, así como a los materiales y productos que no produciéndose en España se importen para su incorporación a bienes de equipo que se fabriquen en España.

d) Reducción del 50 por 100 del Impuesto sobre las Rentas de Capital que grave los rendimientos de los empréstitos que emita la empresa española y de los préstamos que la misma concierte con Organismos internacionales o con Instituciones financieras extranjeras cuando los fondos así obtenidos se destinen a financiar inversiones reales nuevas. La aplicación concreta de este beneficio a las operaciones de crédito indicadas se tramitará en cada caso a través del Instituto de Crédito a Medio y Largo Plazo, en la forma establecida por la Orden de este Ministerio de 11 de octubre de 1965.

Segundo.—El incumplimiento de cualquiera de las obligaciones que asume la Entidad beneficiaria dará lugar, de conformidad con lo dispuesto en el artículo noveno de la Ley 152/1963, a la privación de los beneficios concedidos, y, por consiguiente, al abono de los impuestos bonificados.

Lo que digo a VV. II. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. II. muchos años.

Madrid, 16 de noviembre de 1967

ESPINOSA SAN MARTIN

Ilmos. Sres. Subsecretarios de Hacienda y del Tesoro y Gastos Públicos.

ORDEN de 16 de noviembre de 1967 por la que se conceden a la Empresa «Conservas de España, Sociedad Anónima», los beneficios fiscales a que se refiere la Ley 194/1963, de 28 de diciembre.

Ilmos. Sres.: En 9 de octubre de 1967 se ha firmado el acta de concierto celebrado por el Ministerio de Industria y don Jaime Camuñas Solís, Consejero Delegado de la Entidad «Conservas de España, S. A.», por una fábrica de conservas vegetales de nueva planta en Vegas Bajas del Guadiana (Badajoz).

De conformidad con lo dispuesto en el artículo cinco de la Ley 194/1963, de 28 de diciembre, por la que se aprueba el Plan de Desarrollo Económico y Social, compete al Ministerio de Hacienda la concesión de los beneficios fiscales.

En consecuencia, este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Primero.—A los efectos del concierto celebrado con la Empresa «Conservas de España, S. A.», por una fábrica de conservas vegetales en Vegas Bajas del Guadiana (Badajoz), y te-